

Olga Duran ;
Jorge Duran et sa compagne Marjorie Thery ;
María del Carmen Duran et son époux Manolo Penabad, leurs enfants Cristina et Patricia;
Rosa Dominguez et son époux Rodrigo, leur fils José et sa femme Luisa ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Espagne,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur José-Luis DURAN

leur très cher époux, père, frère, beau-frère, oncle, parent et ami, enlevé à leur tendre affection le 21 avril 2014, suite à une très longue maladie supportée avec force et courage, à l'âge de 66 ans.

José-Luis repose en la Chapelle de la Cluse (Murith), 89 bd de la Cluse, à Genève.

La cérémonie religieuse sera célébrée le jeudi 24 avril à 11 heures en l'église Saint-Hippolyte, route de Ferney 165, 1218 Le Grand-Saconnex. Selon sa volonté José-Luis sera inhumé dans son village d'origine à As Neves, à Ortigueira en Espagne.

En lieu et place de fleurs un don peut être fait à la Ligue Genevoise contre le Cancer, CCP 12-380-8.

La famille remercie chaleureusement l'ensemble du personnel soignant de la Clinique Joli-Mont pour ses bons soins et son dévouement.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.